

Editorial

Beaucoup de questions traitées dans ce numéro ont un important impact dans la société. Ainsi, une équipe de l'Ecole de Santé publique s'attache aux pratiques d'allaitement maternel en Région bruxelloise et constate que les objectifs définis par la protection maternelle et infantile sont largement atteints. La clinique du jeu du C.H.U. Brugmann propose un outil d'aide personnelle aux joueurs compulsifs et en détaille les principes. La question des outils destinés à apprécier les paramètres nutritionnels de l'enfant est également abordée, de même que la stratégie de prise en charge du tabagisme par le médecin généraliste.

Ces articles, dont l'intérêt est grand, sont suivis par deux cas cliniques, dont l'un permet de tirer des

conclusions à propos d'une classification des endocardites infectieuses. Un article de réflexion philosophique, dont nous présentons la première partie, aborde la souffrance commune aux hommes et aux animaux. La rubrique " formation continue " nous livre les actes de la dernière rencontre sur les urgences et complications en oncologie.

Nous sommes heureux de constater que les articles que nous publions génèrent des commentaires dignes d'apparaître dans un " Courrier des lecteurs " maintes fois attendu.

S. Louryan